



Erstellt durch Hauptamt

Gemeinderat

öffentlich

Entscheidung

28.04.2022

Zustimmung zur Wahl des neuen Abteilungskommandanten der Feuerwehr-Einsatzabteilung Sumpfohren und seiner Stellvertreterin

Sachdarstellung:

1. Allgemein

Die Abteilungskommandanten und ihre Stellvertreter werden von den Angehörigen der jeweiligen Einsatzabteilung der Gemeindefeuerwehr aus deren Mitte in geheimer Wahl auf die Dauer von 5 Jahren gewählt. Die Wahlen finden in den Abteilungsversammlungen statt (§ 11 Abs. 13 Feuerwehrsatzung der Stadt Hüfingen).

Der bisherige Kommandant der Einsatzabteilung Sumpfohren, Stefan Meier, stellte sich nicht wieder zur Wahl. Vorgeschlagen wurde der bisherige stellvertretende Kommandant, Georg Mellert, es wurden keine weiteren Vorschläge vorgebracht.

Da sich der bisherige stellvertretende Kommandant der Einsatzabteilung Sumpfohren, Georg Mellert, als neuer Kommandant zur Wahl stellte, musste auch ein neuer stellvertretender Kommandant bzw. eine neue stellvertretende Kommandantin gewählt werden. Vorgeschlagen wurde Maraike Seiffert. Es wurden keine weiteren Vorschläge vorgebracht.

Würde der Gemeinderat der Wahl nicht zustimmen, wäre ein weiterer Wahlgang erforderlich. Der Bürgermeister bestellt die Gewählten, indem er ihnen Bestellsurkunden aushändigt. Anschließend können die Gewählten ihr Amt wahrnehmen.

2. Wahl des Abteilungskommandanten sowie der stellvertretenden Abteilungskommandantin der Einsatzabteilung Sumpfohren

Die Wahl des Abteilungskommandanten sowie der stellvertretenden Abteilungskommandantin der Einsatzabteilung Sumpfohren wurde am 26.03.2022 ordnungsgemäß durchgeführt. Der Abteilungskommandant und die stellvertretende Abteilungskommandantin wurden nach § 11 Abs. 13 Feuerwehrsatzung auf 5 Jahre gewählt.

Zum Abteilungskommandanten wurde **Georg Mellert** gewählt.

Zur stellvertretenden Abteilungskommandantin wurde **Maraike Seiffert** gewählt.

Die Gewählten erfüllen die für ihr Amt erforderlichen persönlichen und fachlichen Voraussetzungen.

Die Verwaltung schlägt dem Gemeinderat vor der Wahl zuzustimmen.

Beschlussvorschlag:

Der Wahl von Georg Mellert zum Abteilungskommandanten der Feuerwehr-Einsatzabteilung Sumpfohren und der Wahl von Maraike Seiffert zur stellvertretenden Abteilungskommandantin der Feuerwehr-Einsatzabteilung Sumpfohren wird zugestimmt